

ABSTRAK

Jumeida Manik. *Kontribusi Pengetahuan Menjahit Dengan Minat Membuka Usaha Menjahit Pada Remaja Binaan UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja Tanjung Morawa. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2015.*

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui tingkat pengetahuan menjahit siswa binaan UPT PS Anak Remaja Tanjung Morawa. (2) Untuk mengetahui tingkat minat membuka usaha menjahit siswa binaan UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja Tanjung Morawa. (3) Untuk mengetahui seberapa besar kontribusi pengetahuan menjahit dengan minat membuka usaha pada siswa binaan UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja Tanjung Morawa

Uji instrumen dilakukan di kursus menjahit Keriahen. Siswa yang mengikuti tes uji instrumen sebanyak 25 orang. Bayak soal tes uji instrumen tes sebanyak 35 soal dan uji instrumen angket sebanyak 35 soal. Validitas butir soal pengetahuan menjahit soal yang dinyatakan valid 32 soal dan tidak valid 3 soal. Validitas angket minat membuka usaha menjahit yang dinyatakan valid 32 soal yang tidak valid 3 soal.

Adapun teknik pengambilan sampel pada penelitian ini adalah teknik total sampling, artinya keseluruhan populasi yang menjadi subjek penelitian sehingga jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 40 orang. Teknik pengambilan data pada penelitian ini adalah Kontribusi pengetahuan menjahit menggunakan tes dan minat membuka usaha menggunakan angket. Remaja Binaan UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja Tanjung Morawa memiliki Kemampuan Menjahit berada dalam kategori Pengetahuan Menjahit (X) cenderung tinggi (35 %). Remaja Binaan UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja Tanjung Morawa memiliki Minat Membuka Usaha tergolong dalam kategori tinggi (30%). Dari hasil analisis diketahui bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara Pengetahuan Menjahit Terhadap Minat Membuka Usaha Pada Remaja Binaan UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja Tanjung Morawa dinyatakan dengan koefisien korelasi $r_{xy} = 0.824$. Kemudian koefisien korelasi antara X dan Y, $r_{xy} = 0.824$ dikonsultasikan dengan r_{tabel} dengan taraf signifikansi 5% pada $dk = n - 1 = 39$, $r_{tabel} = 0,316$ maka $r_{xy} > r_{tabel}$ yaitu 0.824 . Berarti ada Hubungan yang signifikan antara ubahan X dan Y. Jumlah pengikut tes 40 orang. Dari table product momen diperoleh $r_{tabel} (5\%) = 0,316$, sedangkan $r_{hitung} = 0.824$, karena $r_{hitung} > r_{tabel} (0,316 > 0,824)$ maka koefisien korelasi x terhadap y adalah signifikan. Artinya terdapat Hubungan yang signifikan antara kontribusi pengetahuan menjahit dengan minat membuka usaha menjahit pada siswa binaan UPT PS Anak Remaja Tanjung Morawa.

Kepada remaja hendaknya dapat lebih memahami dan mampu menempatkan ragam Kemampuan Menjahit dan Minat Membuka Usaha secara tepat sesuai dengan bidang atau bahan yang dibuat. Diharapkan kepada pihak UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja Tanjung Morawa khususnya untuk guru kompetensi menjahit, agar lebih meningkatkan pembelajaran dengan menggunakan berbagai media pembelajaran yang tepat sehingga remaja dapat menerima dan menerapkan pembelajaran dengan baik.